

## Pont-Aven



# Le Akikogramme

Vendredi 19 juillet 2019 <https://bretagnephotos100.travel.blog>

Instagram @nekosan\_japan

## Pont-Aven

今も昔も、芸術家が集う街



Quimperから35 kmのところにあるアヴェン河口の街、Pont-Aven。

1886年にポール・ゴーギャンをはじめとする画家たちが居を構え、彼らの作品は街の名前をとつて École de Pont-Aven（ポン・タヴェン派）と呼ばれるようになりました。École de Pont-Avenの絵画を鑑賞するのであればMusée de Pont-Avenがおすすめ。

今現在でもPont-Avenは「芸術家の街」として知られ、街には画廊が多く存在します。

## Chapelle de Trémalo



ポン・タヴェンの中心地から徒歩15分くらいのところにある、15世紀に建てられた石造りの礼拝堂です。



ポール・ゴーギャンが描いた  
「黄色いキリスト」はこのトレマロ礼拝堂の  
キリスト像を描いたものとされています。  
薄暗い礼拝堂の中の上部にその姿を見ることができます。

また羽目板の丸天井を支える梁に彫られた  
ユーモラスな人物像やドラゴンなどにも  
注目です。

## Musée de Pont-Aven



街の中心部にあるポン・タヴェン美術館は  
1985年に開館したモダンな造りの美術館。  
ゴーギャンをはじめとする、ブルターニュの  
装束や風景を描いたポン・タヴェン派の絵画  
を多く展示しています。



きょう、なに食べたい？

### Lard Roti

(ラール・ロティ)  
ブルターニュの名物料理  
「豚三枚肉のロティ」。  
塩味がきいた  
パリッとした  
皮と、柔らかい  
豚肉のボリューム  
のある一品。

